
 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 
 

 

１ 会 議 名  東濃実業高等学校 学校運営協議会（第２回） 

         

２ 開催日時  令和５年１１月２日（金） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  東濃実業高等学校 あずさ館大会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

         

４ 参 加 者  委 員  岡田 泰子  中部学院大学短期大学部幼児教育学科教授 

                     奥村  悟  御嵩町議会議員 （欠席） 

             山本 正憲  洞興寺住職                 

             細野 裕子  願興寺修復保存会会員 

             渡邉 加奈子 本校ＰＴＡ役員 

             吉田 哲也  ＪＡめぐみの伏見支店長 

             堀田 照子  みたけ華ずしの会 

             村田 直城  パティスリーランド代表 

             堀部 佳彦  本校同窓会長 

 

学校側    宮田 慶美  校長 

             井戸 英紀  教頭                           

             長屋 幸二  教頭 

             有田 美穂  事務長                                                 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学校の様子等について 

①学校生活（教務部・生徒指導部） 

②専門教育活動（商業科・生活産業科） 

  ③部活動 

   ④進路状況（進路指導部） 

   ⑤学校評価の結果 

（２） 授業見学 

（３）意見・感想等 

   意見 1：生徒の目的意識が強く、自分の進路に向けて日々積み上げられていく真摯な姿勢に 

感銘を受けた。 

意見 2：授業において観点別評価を意識して行うことは、意義のある取組みである。 

意見 3：教育内容の理解と教授される生徒の内面の両面に目を向けていくことの大切さを学 

ばせていただいた。 

意見 4：公開授業週間は、各観点の力を伸長させる活動と評価するための活動とどちらがテ 

ーマか。 

        ⇒直接は評価方法がテーマであるが、教員の指導力の伸長につながる。 



意見 5：交通安全指導について、我々が免許更新のような生々しい映像も見せてはどうか。 

⇒昨年は生徒が寸劇を行い、今年は自動車学校を講師に招き、ビデオ鑑賞をした。 

意見 6：自転車で川合グランドに向かう生徒が、後方確認が不十分なまま道路を横断しよう 

として危険な場面があった。 

        ⇒自転車についてはさまざまな指導が必要である。事故に遭った時には必ず相手 

の氏名・連絡先を確認することなど伝えている。 

   意見 7：タブレットを活用した進んだ学習が行われている。タブレットの内容を生徒が見直 

すことはできるのか。 

⇒タブレットはノート代わりに用いられる。それだけでなく生徒の書き込みを投 

影したり、課題提出もタブレットを介して行ったり、多様な使い方をしている。 

意見 8：地域の活動や行事への参加など、社会に役立つ実践的な教育が行われている。東濃 

実業の活動は地域に広がっている。 

意見 9：心に問題を抱えている生徒やコミュニケーションが難しい生徒もいる。生徒と保護 

    者が関わる活動があってもよい。 

意見 10：タブレットにより学校教育が変化していること、変化が加速度的で不可逆的である 

    と感じた。 

意見 11 ：タブレットの修理はやむを得ないが、修繕費用の負担については検討が必要である。 

意見 12：高齢者も、高校生に刺激を受けてアップデートする必要があると感じた。    

意見 13：将来、世界中の人と関わる必要が出てくる。タブレットを利用して世界中の人たち 

    と交流できるとよい。 

意見 14：良い店は入ると良い雰囲気を感じるように、教室に入ったとき良い雰囲気を感じた。 

   意見 15：身だしなみなど、自分たちで考えて整える姿勢が表れていた。 

意見 16：今日の授業を見学して、若い人が人前で話すことや研修レポートをそつなくこなせ 

ることが納得できた。また、国語の授業で、自分の好きな歌の魅力を伝える授業や、  

掲示物等を見て、見やすく伝える力が育てられている。 

   意見 17：企業創造類型の生徒たちとドーナツの開発を行ったが、実に意欲的だった。 

   意見 18：簿記やパワーポイント、調理など全て卒業後に役立つことが学べている。  

 

６ 会議のまとめ 

   ・実際に授業を参観していただくことで、学習内容や授業での生徒の様子を知っていただく 

    良い機会となった。 

・自転車による危険な運転について指摘を受けた。日頃から注意喚起をし、交通安全指導に 

努めていきたい。 

   ・地域の行事やイベントへの参加など、本校の取組みについて評価された。今後も地域の行 

事やイベントへ積極的に参加し、連携を深めていきたい。 

   ・タブレットの活用について評価していただいたい。 

   ・心に問題を抱える生徒や、コミュニケーションが難しい生徒への対応についてご意見をい 

ただいた。検討していきたい。 


